

Forum

Pflegende Angehörige: viel mehr als Helden!



Kaspar Küng, MSc, Pflegewissenschaftler, Pflegeexperte Universitätsspital, Inselspital Bern
(kaspar.kueng@insel.ch)

Wenn Sie mich persönlich fragen würden, wer für mich Helden des Alltags sind, würde ich, ohne zu zögern, antworten: pflegende Angehörige! Wenn Sie mich weiter fragen würden, ob pflegende Angehörige – bei allem, was sie leisten, und ganzheitlich betrachtet – auch die Anerkennung und Beachtung erhalten, die sie verdienen, dann würde meine Antwort, nicht zuletzt durch die eigenen Erfahrungen aus dem...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login